Le premier « food truck » a posé ses roues et ses burgers à Arras



Le French Touch Burgers est à Arras, le mardi et le jeudi, sur le parking de V and B.

La mode vient des « States » comme on dit. Elle est arrivée à Paris dès 2009 via le Camion qui fume et gagne toute la France depuis. Elle a mis un peu de temps à arriver à Arras, mais la préfecture du Pas-de-Calais a désormais son premier « food truck », deux fois par semaine, juste derrière Auchan!

PAR JULIEN LECHEVESTRIER PHOTO « LA VOIX »

Depuis trois mois, les frères Coundekowic conduisent leur camion toute la semaine de Mazingarbe (d'où ils sont originaires) à Lens en passant par Arras et d'autres lieux du département. « À Arras, nous sommes présents deux fois par semaine, le midi de 11 h à 14 h, sur le parking du V and B, un emplacement privé. » Les restaurateurs ont passé un accord avec le propriétaire de ce magasin. « Après, si les clients le souhaitent, ils peuvent aller manger à l'intérieur du V and B et commander une boisson dans l'espace réservé», explique Vincent Coundekowic, 35 ans.

Le « food truck », c'est le truc tendance du moment dans la restauration rapide. Direct from the US. « C'est arrivé d'abord de New York à Paris. C'est pour cela qu'on a pris un nom à résonance américaine. Le French Touch Burgers I. s'exclame Jérôme, 29 ans. La métropole lilloise en est même un peu saturée avec une quinzaine de camions. Le Pas-de-Calais en était dépourvu. On a vu qu'il y avait une ouverture dans le bassin minier et l'Arrageois. »

Le «food truck » se veut une cuisine rapide, mais de qualité. Avec une priorité pour les produits 100 % locaux. «Le pain est fait maison. Mon frère était boulanger et a fait sa formation au centre de formation des apprentis (CFA) à Arras, tout près d'où on est aujourd'hui. » Lui était boucher. « Nous prenons la viande dans une boucherie à Aix-Noulette et nous la hachons nousmêmes dans le camion. Nous travaillons avec les farines des Weppes. Nos légumes sont de Cuinchy. »

Pourquoi ont-ils pris les clés du camion? « On respecte les friteries, une institution dans la région, mais on souhaitait faire quelque chose de différent. Chez eux, il y a beaucoup de surgelés. Nous optons uniquement pour des produits frais. »

Le French Touch Burgers joue à fond la carte des réseaux sociaux pour faire connaître ses emplacements. « A Arras, nous sommes contents d'être au V and B. L'école d'ingénieurs du CESI n'est pas loin, ainsi que le CFA et la clientèle du magasin. Le bouche à oreille commence à bien fonctionner. » On a goûté et la French touch est very good dans leurs burgers. A vous

French Touch Burgers, le mardi et le jeudi à Arras, de 11 h à 14 h, sur le par-king du V and B. De 5,50 à 7,50 euros. Leur page Facebook: www.face-book.com/Frenchtouchburgers?fref=ts



Par rapport à la métropole lilloise. le Pas-de-Calais de food truck. »